



## NEGOCIACIÓN FAVORABLE

# Ve AMLO voluntad para subir 20% el salario mínimo

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

Ante la proyección de aumento al salario mínimo en 20 por ciento que perfiló en el informe de actividades que presentó el domingo, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que hay voluntad en la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) para que así sea.

“Sí hay voluntad. Les recuerdo que en cuatro ocasiones que ha habido aumentos, en tres ha sido por consenso. Solo un caso fue el voto del gobierno y de los trabajadores y no participaron los empresarios, solo en una ocasión”, dijo el mandatario.

Agregó que “ya se rompió la creencia, el mito, que si aumentaban los salarios había más inflación. Eso fue un truco usado por la tecnocracia neoliberal, por eso cometieron la barbaridad de no

## FOCOS

**Durante su mensaje** del domingo, López Obrador destacó que de lograrse un aumento de 20%, podría cerrar su administración con un acumulado del 100%.

aumentar los salarios en 40 años en términos reales”.

Acotó que pese a los aumentos que se han dado en su administración, México aún tiene salarios por debajo de Centroamérica y el Caribe, por lo que hasta puede considerarse como “crimen” la reducción del salario en ese periodo.

El titular del Ejecutivo ejemplificó que China, a partir de su auge en 2000, comenzó a aumentar salarios, y aquí nada.

## IP RESPALDA

Al respecto, Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordina-

**En 2018**, el salario estaba en 110.7 pesos, y actualmente son 172.9 pesos, con lo que se tiene un aumento actual de 63%.

**En días** pasados, el mandatario adelantó que el ajuste al salario mínimo en 2023 podría quedar pactado el 1 de diciembre.

dor Empresarial (CCE), respaldó la propuesta y afirmó que “estamos tratando de llegar a una media en los acuerdos y estamos sobre el 20 por ciento”, detalló.

Dijo que el aumento salarial no será fácil sobre todo para las Pymes, y de ahí la importancia de acelerar su conexión a las cadenas de valor o su inserción en los clústeres a partir de atraer inversión.

“Por eso lo que queremos evitar es que el salario vaya por las escaleras y la inflación por el elevador, tenemos que equilibrar muy bien esto y sí va a redondear en el 20 por ciento”, señaló.